# LA HUSTRALION







# SEMANARIO LITERARIO. DE INTERESES LOCALES Y DE NOTICIAS

Año LXI

Precios de Suscripción

Tatre. Año Castro-Urdiales 12.00 48.00 Resto de España 17.50 70.00 Extranjero y Ultramar . . . 22.50 90.00

ero corriente 1.00 pts., atrasado 1,25

Redacción y Administración Calvo Sotelo Teléfono Núm. 144 .

SE PUBLICA LOS DOMINGOS Castro-Urdiales, de 5 Mayo de 1957

PRECIO DE ANUNCIOS

Esquelas funerales según las dimensiones Reclamos y comunicados o,75 cts. linea

Anuncios por contrato a precios convencionales

N.º 2.999

# Mientras nieva... DESDE LA ESCALA DEL

Con el título de una obra teatral se puede empezar esta nota periodistica que trazo aqui, en EL ESCORIAL: «Nieve en Mayo»; aunque, para que el diablo no se ria de la mentira, aún faltan un par de dias antes de que llegue et florido mes.

Moscas volantes, primero; levisimos puntos blancos que van cayendo, para acabar trocándose en verdaderos copos de compacta nieve, que ya cuaja sobre el suelo y en las ramas de los árboles... El paisaje adquiere un aspecto de dulcisima melancolía. Al través de los cristales lo contemplo, desde mi alcoba. Apenas se distingue la gigante mole del famoso monasterio, recinto de maravillas, archivos de seculares recuerdos, tumba, grandiosa, de reyes y principes, y, también, de in-signes guerreros, héroes de la historia y la leyenda... Glorias que el tiempo convirtió en ceniza, y que el genio del hombre pretende eternizar en granito, mármoles y bronces... Pretende, digo, ya que para la eternidad del tiempo, no hay cosa perenne y sin fin, pues todo lo destruye, aniquila, tritura y acaba, sin que la vanidad de los hombres pueda impedirlo, y aunque su soberbia se empeñe en remar contra corriente y en detener el curso arrollador, inexorable, de la vida, que siempre desemboca en el abismo pavoroso e insondable de la Muerte...

Igual que en este dia de primavera, aunque no primaveral, sobre las abiertas flores cae la nieve en anacrónica visión, poniendo un sudario de armiño, así, del mismo modo, en el corazón ilusionado se acumula, más de una vez, la heladora sábana del desengaño y, la tristeza que oculta y marchita las más bellas flores del amor y la poesia... Però la Naturaleza, torna a su pristino esplendor y pujanza, mientras que en el corazón del hombre, lacerado, en el corazón cruelmente herido, no suele renacer ya la ilusión que se ha perdido, y quedan, para siempre, reminiscencias del dolor que nubló su paz, su contento y su bienhechor y sano regoci-

La nieve en plena primavera es la más desconcertante y triste de las nieves; lo mismo que el desengaño y la pena en las horas que creíamos más libres de traición ingratitud y desengaño y desventura...

Poética y admirable contemplación la de la nieve a las puertas del mes de Mayo, porque tras ella, pronto lucirá de nuevo el sol, pero abrumadora la nieve de la pena que, en plena euforia de nuestra vida, nos hiere, y que al asesinar un gran amor y una hermosa alegria, cosas que jamás creiamos perder, nos dice con voces calladas y profundas, que perdimos para lo que nunca puede ya volver a iluminar la fe de lo que era aliento, razón y esperanzas lisonjeras e n el camino de nuestra vida...

LUIS OCHARAN ABURTO. San Lorenzo de El Escorial. 28 Abril.

## Petición de Mano

En Barcelona, por los Señores Monteagudo-González, y para su hijo Francisco les ha sido pedida a los Excmos. Sres-Sánchez de Movellán-Acebal, la mano de su encantadora hija Mari-Vi.

Entre los novios se cruzaron los acostumbrados regalos y en tan grata efeméride, que tuvo lugar el Domingo de Pascua, recibieron aquellos la prueba de la gran simpatia de que gozan en la alta sociedad barcelonesa, sus respectivas familias, quienes en íntima y sencilla fiesta conmemoraron aquel fausto día, que senala el preludio feliz de la unión de dos familias de raigambre y destacado abolengo castreño, a las que al igual que a los novios, felicitamos efusivamente.

La boda se celebrará, Dios mediante, en la Ciudad Condal, en los primeros días de Septiembre próximo.

ab and larry #

Por los señores de Tejera y Olagaray y para su hijo Julio ha sido pedida a los señores Fernández e Iparaguirre la mano de su hija Satur. La boda se celebrara Dios mediante en el corriente mes de

Almacén de Materiales de Construcción de

Emilio Espina

José M.ª de Pereda, 15 Castro-Urdiales

### Aires de la Dársena

La costera de anchoa que comenzó muy bien y prometía ser una de las mejores conocidas, ha sufrido un ·frenazo» de categoria... La pesca está lejos, muy lejos, allá por las costas de Francia y a pesar de que allí acuden nuestros barcos no se producen capturas de mérito.

La clasificación de la ·Liguilla de Primavera», según los datos referidos al día 30 de Abril, es la siguiente: 1.º «Peñón Santa Ana, con 83.969 kilos; 2.º «Flor Margarita», con 81.146; 3.º «Santiago Covarrubias», 70.858; 4.° «Del Astillero», 69.861; 5.° «La Macarena», 56.820; 6.° «Esther Maria». 54.837; 7.° « L u a n », 46.877; 8.° «Virgen Maria», 41.589; 9.° «Angel Miguel», 34.104; 10.° «La Asunción de María», 34.091; 11.º «La Emperatriz», 25.711; 12.º «Fátima», 25.153; 13.º «Bonita de Perales», 24.516; 14.º «Cruz de Mayo», 23.967; 15.º «Santa Maria de la Asunción», 16.015; 16.º «Rafael Arcangel», 14 988 y 17.º «Guapa Suse», con 5.842 kilos.

El «maillot» amarillo continúa en poder del Peñón de Santa Ana .. ¿Será ya definitiva esta clasificación en los primeros puestos? Ya lo veremos, si es que «revive» la costera...

Muchos pesimistas aseguran que ha llegado el momento de decir aquello de: lel que pescó, pescó y el que compró, compró...! Pero creemos que aun quedan muchos días en que los barcos lleguen bien metidos de proa con las encajonadas rebosantes de anchoa. Bien quisiéramos no equivocarnos.

Lo que no cabe duda es que existe bastante inquietud entre los pescadores, fabricantes y salazoneros. Y no es para menos, pues los días pasan y en los muelles ya no hay ruido ni movimiento dignos de mención.

... Otra «campanada» en la presente costera la dió el día 24 del pasado mes la embarcación «Esther María» que capturó nada menos que 11.600 kilos de verdel cuyo precio en lonja fué de 2,90 pesetas kilo. Los más viejos lobos de mar no recuerdan que jamás barco alguno de este puerto, ni de ninguno otro, hava vendido en Castro semejante cantidad de verdel. ¡Y qué rico está en escabechel... Se chupa uno los dedos...

Por JOSE LUIS DARRIBA

### El Coso Blanco

Decididamente ha sido fijada la fecha del CUATRO DE AGOSTO para la celebración de la extraordinaria-la más grandiosa de todos los tiempos en Castrofiesta del «Coso Blanco».

Y aunque en crónicas sucesivas nos iremos ocupando de esta y las demás fiestas que comprende el amplio programa que ultima la Comisión Municipal de Festejos (que por cierto se reunirá en estos días para dar los últimos toques), nos limitamos hoy a hacer esta aclaración a los miles de visitantes que se desplazan desde gran número de capitales, ciudades y pueblos en autobuses, trenes. coches ligeros, etc. etc.. para presenciar el genial acontecimiento, al objeto de que con la suficiente antelación puedan ir organizando sus excursiones.

Ya lo saben todos: la fiesta del COSO BLANCO tendrá lugar el primer domingo de Agosto (día 4). A los castreños de dentro y de fuera les recomendamos propalen la noticia a los cuatro vientos.

### Vuelta Ciclista

El sábado, dia 27 de Abril, hacia las tres y media de la tarde y ante enorme especiación pasó por esta Ciudad la multicolor caravana de corredores que toman parte en la Vuelta Ciclista a España.

Por la Avenida del Generalisimo pasaron en primer lugar el español Escolá v el italiano Piazza. Seguidamente, minuto y medio después, lo hicieron Barrutia y Baens. Poco después, Carmelo Morales llevaba tras su rueda a Nencini, Loroño, Ferraz y Serra. El numeroso público tributó una atronadora salva de aplausos y gritos de aliento a Carmelo Morales. A dos minutos y medio de la cabeza pasó el gran pelotón de corredores. Mas distanciados, Pacheco, Navarro y Hernán. Y finalmente, a diez minutos del primero, desfiló en solitario, con «aire de triste Fado», el portugués Guimaraes en plan de linterna roja.

Hora y media antes hizo una breve parada la caravana publicitaria que se situó a lo largo del Parque. Nos pareció más pobre que la del pasado año aunque si

(Pasa a segunda página)

# NO LEA USTED USE USTED LEJIA "EL LOBO"

EXCLUSIVA Andrés Cerecedo Teléfonos, 176 y 188

# Galletas Gómez Cuétara

-REINOSA-

Todas las clases - Todos los gustos Todos los precios

EXCLUSIVA Andrés Cerecedo Teléfonos, 176 y 188
PARA LA ZONA Andrés Cerecedo CASTRO-URDIALES

(Viene de primera página).

más chillona. Docenas de altavoces castigaron de lo lindo los oidos de la multitud.

En fin: a Dios gracias no hubo que lamentar el más leve accidente. Muchos comentarios y desplazamiento de aficionados a los lugares estratégicos como la cuesta de Candina y el alto de Laredo. Otros se llegaron hasta el puerto de Alisas cuva cima escaló en primer lugar, solitario, airoso, con gesto triunfal Carmelo Morales, Y juego, con las sombras de la noche la grata noticia de la victoriosa entrada de Morales en Santander. Fué el gran vencedor de la jornada. Y ambas victorias, de la montaña y de la etapa, las habia dedicado -porque «sabia» que iba a conquistarlas- a Castro, Valmaseda y la afición vizcaina.

Excusamos añadir que la Ciudad entera celebró esa doble victoria del «jabali», como se le conoce a Morales en el mundillo ciclista, a quien injustamente se le ha dejado fuera del equipo nacional por tiquismiquis surgidos entre varios corredores. Porque si en buena ley deportiva se buscó la fórmula para arreglar el «lio» entre Barrutia y Loroño, por ejemploigual debió hacerse, sin duda alguna, con Carmelo Morales, muchacho noble siempre dispuesto a dar todo lo que tiene por defender los colores hispanos y que ha demostrado, sobre los firmes de las carreteras, en múltiples carreras, e tar en niejor forma que el cincuenta por ciento de los que componen el «diez» nacional. Dicho sea con permiso de los señores Puig y Ubieta...

### Aires Musicales...

En diversas ocasiones tomamos parte en tales o cuales comentarios-no importan ahora los nombres de los sactores»-en los que al hablar de la antigüedad de nuestra Banda Municipal de Música se asegurabasin razon para ello-que aún no había llegado al medio siglo de vida...

Precisamente el pasado año, coincidiendo con la celebración de las Bodas de Oro de la Banda de Baracaldo, nos deparó la oportunidad de proponer la organización en Castro de igual acontecimiento en honor de nuestra laureada Ban da. Pero no habiendo encontrado antecedentes fidedignos sobre la fecha en que se constituyó y otros interesantes pormenores, preferimos silenciar la cuestión hasta tanto pudiéramos ofrecer a los castreños de aquende y allende unos datos verdaderos que sirvieran de punto de arranque, como mejor argumento, para formular la correspondiente propuesta al Avuntamiento.

Pero, ¡todo llega en la vida! Dias pasados, por gentileza de un entrañable amigo, tuvimos la ocasión de hojear varios ejemplares-por cierto muy bien conservados-del semanario «El Oriente Montañés» que vió la luz pública en el mes de Marzo de 1.901. Dicho semanario se tiraba en la imprenta de Manuel Fernández, en la calle de la Rúa, n.º 4, y era Director del mismo Don Eusebio Sertucha Hornoas quien poco después tomaria las riendas de «La liustración de Castro». Entre las diversas cosas curiosas que tuvimos el agrado de leer, nos llamó la atención una noticia que se refiere a la Banda de Música y que aparece en el número 2 de «El Oriente Montañés» del día 24 de Marzo del indicado año 1.901. ¡Hace 56 años...! Al reseñar la sesión celebrada por el Ayuntamiento -que presidia el ilustre Don Enrique Ocharan- figuran los acuerdos de pasar a informe de la Comisión de Festejos una solictud del Director de la Banda (no se dice su nombre) pidiendo un nuevo juego de platillos; otra solicitud del músico Manuel Perea, reclamando un nuevo requinto, y admitir el ingreso de José Gabancho para cubrir la plaza de platillero...

Luego es evidente que nuestra Banda Municipal de Música tiene un largo historial que remonta los cincuenta y seis años. No perdamos de vista el hecho de que en Marzo de 1.901 se pedian nuevos juegos de platillos y requinto. Y esto demuestra que ya para entonces se habia tocado mucho los «chinchines» y soplado por la boquilla del requinto...

Esto que hemos leido con extraña curiosidad y agrado nos permite asegurar que nuestra Banda de Música pasó con creces la raya del medio siglo. Acaso se acerque a los tres cuartos de siglo. Y esta es la razón por la cual el músico más antiguo de la Banda, el siempre jovial y sonriente Eduardo Salgado Rego, no recuerde la lejana fecha de la fundación. Es casi seguro que cuando eso ocurrió él no había llegado a este picaro pero delicioso mundo.

Y si bien trataremos sucesivamente de este y otros interesantes temas que los hombres de las últimas generaciones desconocemos, nos permitimos hoy con el natural alborozo sugerir a la Corporación Municipal- y muy particularmente a nuestro dinámico Alcalde-que, previa la búsqueda de los antecedentes precisos (los tiene que haber abundantes), se organice un gran festival para celebrar a bombo y platillo> las Bodas de Oro—o acaso las de Platino—de la Banda de Música. ¿Hace...?

TABLEX - Ferretería Agote

# Enlace Armero Alcántara- Si acaricias mi cabeza, un González Vellido

En la Parroquia del Corpus Christi de Bilbao, contrajeron matrimonial enlace el dia 22 del próximo pasado a las doce del mediodia la señorita castreña M.ª Begoña González Vellido y el joven Antonio Armero Alcántara.

La novia vestia un precioso traje blanco brochado, y la Capilla se hallaba adornada con flores naturales.

Fueron apadrinados por don Timoteo González padre de la contrayente y doña Coloma Alcántara de Armero madre del novio.

Firmaron como testigos por parte del contrayente su padre don Mario Armero sus hermanos don José y don Carlos, su tio don Jaime Alcántara, don Leonardo Herrán y don Leopoldo Diez-Romeral; y por parte de la novia sus hermanos don Timoteo, don Juan José y don Francisco Javier, sus tios don Ramón Rodamilans, don José Manuel Vellido, don Ramón Remacha y su primo don Ramón Antonio Rodamilans.

Terminados los actos religiosos la feliz pareja y sus numerosos invirados se trasladaron al Arizona Club donde se sirvió el banquete de boda.

Los nuevos esposos saleron al atardecer a recorer en viaje de novios las principales poblaciones españolas.

Enviamos al nuevo matrimonio nuestra más entusiasta felicitación, haciéndola extensiva a sus respectivas familias.

# Centro Maternal

En el Centro Maternal han dado a luz:

Una niña doña Anunciación Temprano Barrios, esposa de don Eloy González
Benito; un niño doña M.ª Dolores Zarraonandia Martinez esposa de don Victor
Viguri Uria; un niño doña Rosario Aguirre
Fernández, esposa de don Mariano Linaza Erquicia; una niña doña Antonia González San Esteban, esposa de don Daniel
Sierra Bermejo; una niña doña M.ª Cristina Bernaola López, esposa de don José
M.ª Sierra Pereda; un niño doña Martina
Ureta Guerediaga, esposa de don Juan
Antonio Expósito Bilbao; un niño doña
M.ª Luisa Benito Quintana, esposa de don
José Cantos Gil.

Si acaricias mi cabeza, sueles hallar al hacerlo, hebras de plata escondidas entre los negros cabellos.

Tú no quisieras que nunca yo me fuera haciendo viejo, y me las quitas pensando que así vencerás al tiempo.

Es inútil la porfia en que se emplean tus dedos para suprimir señales de los años que se fueron.

Aunque las destruyas todas, no evitarás, no por eso, ahuyentar los desengaños que al nacer ellas trajeron...

Esas canas que'me arrancas son ilusiones que han muerto, y son penas prisioneras en la cárcel de mi pecho.

Que Dios bendiga, bien mío, ese afán y ese deseo que me demuestras, mas deja que de la vida el invierno, con pinceladas de nieve, así me blanquee el pelo.

Que al fin y al cabo las canas dan gravedad y respeto a la cabeza que un dia fué nido donde batieron sus alas infatigables las alondras de los sueños, que remontarse querian, en raudo y excelso vuelo, a las sublimes regiones donde sólo llega el genio; y que hoy, con las alas rotas, veo yacer por el suelo, de la realidad implacable, esclavas ya sin remedio...

Luis Ocharan Aburto (Del libro «Verdades y Mentiras»).

SE VENDE Y TRASPASA el local industria de Peluqueria de DON SEBASTIAN FERNANDEZ, por no poderle atender su dueño.

# Almacenes "San José"

TELEFONO 147

De Javier Echevarría, le ofrece las últimas novedades en: MUEBLES (Exposición en la Avenida del Generalisimo Franco) CONFECCIONES - TEJIDOS Y ARTICULOS DE REGALO.

# VISITENOS Y ENCONTRARA LO QUE DESEA

# Iglesia Nueva

### DONATIVOS

	Pesetas
X.	100,-
Donante	
Donante	100,-
Por un favor obtenido	258,—
X.	100,-
	50,-
Varios donantes	535,-
Por una gracia obtenida	100,-
En sufragio de D.ª Francisca Pa-	
Una donante	250,—
	25,—
Un castreño	92,-
T.	*50,-
En sufragio de una difunta	500,—

# NOTICIAS

-Con su eaposa la señora doña Chuchita Millor y su hija Conchita, salió para Bilbao, donde fijarán su residencia el Radiotelegrafista de Aviación don Emilio Montes Zala.

ha salido don Jesé Sánchez Llamo-

-Ha salido para Barcelona donde pasará una temporada, la señorita Mari Loli Verde.

-Se halla completalmente restablecido el funcionario de nuestro Ayuntamiento don José Abascal.

De Cadiz ha llegado acompañado de su esposa la señora doña Jesusa Garitacelaya, don José Puente.

-En la clínica de don Jorge Savin, de Bilbao, ha dado a luz felizmente un niño y una niña, la señora doña María Salazar Poveda, esposa de don Valentín García Barquín.

A los recién nacidos se les impusieron los nombres de Félix Angel y María Arsenia.

Enviamos nuestra enhorabuena al estimado matrimonio.

-Ha llegado a nuestra ciudad, el director de la Coral de Barruelo (Palencia), nuestro paisano y amigo don Nicolás Torre Martinez.

-Acompañada de su hija María Jesús, ha llegado de Guernica doña Natividad Espejo de Terreros.

-El próximó Martes, día 7 del actual, a las once de la mañana, se celebrará en la iglesia parroquial de San Román, de Mioño, un funeral por el alma de la señora doña Eulalia Morrón Cajigas, viuda de don Juan Manuel Sierra, con motivo de cumplirse el primer aniversario de su muerte.

Al invocar hoy su memoria reiteramos nuestro pésame a sus hijos doña Ludivina, doña Elisa y don Nicolás; a sus hijos políticos y demás familiares de la finada (q.e.p.d.).

FUTBOL

# Santoña-Castro F.C.

Esta tarde nuestro primer equipo se desplazará a la villa de Santoña para disputar en aquella localidad el partido de futbol con el Paloma que corresponde al torneo «Copa de la Federación».

En este interesante torneo tomará -Para su residencia de Madrid parte el equipo de Laredo, Santoña, Real Santander y Castro F. C.,

Esperamos que nuestros muchachos se sigan empleando en este torneo con el mismo coraje y entusiasmo que lo han venido haciendo desde la fundación del Club Castro F. C., conquistando en buena lid neevos triunfos y Laureles para nuestro pueblo.

COMPRO eucalitales como mínimo de 3 años. Razón José López. Teléfono 78, Castro-Urdiales

# ACADEMIA E N E I

Profesora de Corte y Confección

Horas de clase:

De 3 a 7 tarde y de 7 a 10 noche.

Correría, 9 - 3.º - Castro-Urdiales.

# "NO LO DUDE!!

La mejor solución una póliza de EL OCASO S. A.

Casa Central Madrid y Sucursales en toda España.

Agente afecto para esta plaza y provincia ALEJANDRO EPELDE OSANTE

JAVIER ECHEVARRIA

CASTRO-URDIALES

TELEFONO, 123 Y 147

# BRUNO SALE

Taller de Ebanisteria y Tapiceria CALVO SOTELO, LETRA B.

CASTRO-URDIALES

Muebles - Lavadoras - Enceradoras - Máquinas de coser Relojes - Aparatos de Radio Coches de niño - Bicicletas Camas plegables - Ventas al contado y a plazos.

## ELECTRICIDAD

Teléfono, 249

# Café - Bar LOLI (El FEO)

Mariscos de todas clases

Especialidad de la Casa: Almejas a la marinera

Se venden pollitas superselección de cuatro meses. Razón: Colegio Corazón de María.

¿QUIERE V. HUEVOS FRESCOS?

Pida V. a su proveedor habitual huevos de EL PEÑASCAL

o directamente a la Granja sita en Avda, de Silvestre Ochoa.

Teléfono, 222

zón esta Administración.

# Se vende buró-escritorio. Ra-

## Bar La Parra

Queipo de Llano Nuevo propietario: Merino Visite Vd. «LA PARRA»

SE PRECISAN chico de 14 a 17 año y chica de 18 en adelante. Informes: Farmacia Roviralta.

### ANUNCIO

Se necesitan peones y pinches. Razón, «PRODUCTOS CERAMI-COS Y REFRACTARIOS > S. A. de

Tramitación documentos pasaportes Colombia y otros paises, Penales, Licencias de Caza y Pesca, Familia Numerosa, etc., Gestiones rápidas.

Pedro Peña Alvarez R. Argentina, n.º 1. Teléfono, 1

Se vende una bodega en la Calle de San Juan con siete pozos.

Informes en esta Administración. Auxiliar para bicicletas

# Se precisan

Chicas que sepan coger puntos de medias. Trabajo fijo y bien retribuido. Informes esta Administración.

### SE NECESITA

chico para recadista Informes «Comestibles Isabelita».

### Cñía. Española de Pinturas "INTERNATIONAL" S. A.

La mayor Organización Mundial de Pinturas, Barnices etc...

Fábricas, en: España, Francia, Suecia, Italia, Brasil, Japón, U.S. A., Australia, Dinamarca, Canadá, Alemania, Noruega, Inglaterra, Felling on Tyne.

FERRETERIA «AGOTE»

TELEFONO 101

### Uralita

Materiales de máximo prestigio en la construcción española.

Chapas lisas y acanaladas. Fibromarmol, Fibrocon, Tuberia agua, sanitaria presión. Canalones. Depósitos para agua. Carton cuero para tejados, etc. etc ....

Agente exclusivo, con depósito en Castro-Urdiales

HOTEL-RESTAURANTE

Amplias habitaciones con vistas al mar. Excelente cocina dirigida por su dueño.

Propietario: PEDRO DEL CAS FILLO. Plazuela Gral. Mola. Tef. 33 Castro-Urdiales

Variedad exquisita en los platos.

SUCURSAL: Calle General Barrón, 2

Tejidos, Mercería, Novedades

Paquetería. Géneros de Punto, Lanas para labores.

"NUESTRA SEÑORA DE LA ASUNCION"

Ofrece sus servicios e particulares, con magiffico coche estufa. Se encarga tramitación enterramientos etc.

MERINO

Calvo Sotelo, Tno. 116

AGENCIA

CASTRO-URDIALES

FUNERARIA

DIEZ



# Ramón Peña Aznar

Conservas de Pescado Escabeches y Salazones

Santander, 28

Telerono, 48

astro-Urdiales

Café Exprés - Meriendas - Mariscos - Cerveza helada - Tapas y Batidos.

Surtido con pieto en Liceres - Cok-Tails

Avenida de Generalisimo Teléfono, 60 Castro-Urdiales



Fotos de Galería-Primeras Comuniones-Bodas-Banquetes-Homenajes ete Servicio ambulatorio y Reportajes.

FOTO CALVO tiene el honor de ofrecer al público sus servicios en la catle General Queipo de Llano, 17 - Castro-Urdiales

# Antonio Astorgano

INSTALACION, VENTA y REPARACION de toda CLASE de MATERIAL ELECTRICO

Representante de TELEFUNKEN con su nueva gama de 1.957 compuesta de 10 tipos de receptores - Sonido tridimensional.

GARAJE AMPLIO Y COMODO CON SERVICIO DE LAVADERO

Emisoras con Goniómetro - Dinamos - Baterías y toda clase de Material Eléctrico para Barcos,





Instalaciones empotradas bajo tubo Bergman - Cocinas Sukald - Cacerolas a presión - Lavadoras - Planchas, etc.

REPARACIONES A DOMICILIO Teléfono, 129

### Huertos, 2 (Matadero) CASTRO-URDIALES Telefono, 32

Restaurante

Se reciben encargos para Bodas y Banquetes

Frente al mar - Amplios comedores

Avda, del Generalisimo, 13 Teléfono, 133

**Castro-Urdiales** 

# IGNACIO PALACIOS S. A.

Distribuidor Oficial de Táblex - El tablero español de fibras de madera.

Sub-Distribuidor oficial-Exclusiva para la zona de Castro-Urdiales

## DIONISIO HERNANDEZ FERRETERIA SOLAUN

# PANADERIA SANTA ANA

Telefóno 13

Castro-Urdiales

# Bar Café "

AVENIDA DE LOS MARTIRES

y Licores de todas Marcas

Mariscos de todas clases Especialidad en Callos Vino de Rioja legítimo

# H. Luis Cuena Luis María Teresa Helzel Ruiz

Procurador de los Tribunales

Modista Confecciones de punto a máquina. Santander, 22-1.º